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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0249/2020 )

Eingereicht am 29.01.2020 um 15:00 Uhr.

Straßenbäume im Stadtbezirk

Die Wald – und Baumlandschaft steht vor teils massiven Problemen und 
Herausforderungen. Dies wurde auch im Jahresbericht 2017/2018 für die Straßenbäume 
Hannovers deutlich. Gerade in einer Großstadt kommt ihnen eine ökologisch wichtige 
Bedeutung zu.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Fällungen und Neupflanzungen wurden 2019 bereits durchgeführt?
2. Welche Verbesserungen an Bestandsorten wurden 2019 durchgeführt oder sind 

noch vorgesehen?
3. An welchen Standorten im Stadtbezirk sieht die Verwaltung noch Potenziale?

18.63.06
Hannover / 29.01.2020


